

Égalité Fraternité





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rodez, le 19/04/2021

PREVENTION CONTRE LA COVID-19

Organisation d'un dépistage de la COVID-19 à destination du public

La situation épidémiologique s'est dégradée ces dernières semaines dans le département de l'Aveyron, avec une accélération des contaminations en différents points du territoire suivie d'une augmentation des hospitalisations des personnes présentant des formes graves de la maladie.

La stratégie nationale « Tester-Alerter-Protéger » a donc été renforcée localement, afin de diagnostiquer plus rapidement les personnes atteintes de la covid-19 et leurs cas contacts, et de les accompagner dans leur isolement avec l'appui de l'Assurance maladie et des professionnels de santé.

C'est pourquoi, en lien avec la ville de Millau et la Préfecture de l'Aveyron, l'Agence Régionale de Santé (ARS) a décidé de faire intervenir son équipe de médiateurs de lutte anti-covid, aidée de l'Association Départementale de la Protection Civile, pour la mise en place d'une campagne spécifique de dépistage par tests antigéniques.

Ces tests gratuits seront proposés à la population le Mercredi 21 avril 2021 de 8h30 à17h00 – La Galerie - Géant Casino : 150 Boulevard Georges Brassens - 12100 Millau.

Les personnes souhaitant se faire tester devront venir munies de leur carte d'identité et de leur carte vitale.

La Préfète, ses services et ceux de la Ville de Millau rappellent toute l'importance de respecter scrupuleusement l'ensemble des mesures barrières pour se protéger les uns les autres et pour freiner la diffusion du virus de la covid-19.

Contacts presse
Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30 Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr

